
令和 2 年度 第 10 回 理事会議事録 

日  時：令和 3年 2月 10日（水） 19：00～20：55 

場  所：WEB  

 

［出席者］ 

理 事：小嶺衛、立津統、末吉恒一郎、久高将臣、神谷喜一、山城忍、仲宗根美紀、金城良和、 

當間智史、宮里由乃、比嘉俊文、南部路治、当眞祐二、玉城すみれ、武富新太郎 

監 事：仲   孝之、千知岩伸匡 

書 記：上間聖子 

ＷEB担当：上地誠之 

 

［審議事項］ 

・第 1号議案 入会の承認に関する件 …【資料ファイル 1】 

・第 2号議案 令和 2年度政策活動推進委員会研修会事業開催について 

・第 3号議案 沖リハ学院職業実践専門課程認定に係る「教育課程編成委員」の推薦について 

 

定刻に司会者小嶺衛は開会を宣し、本日の理事会は出席者が定款第 36条のとおり定数を満たしていた

ので有効に成立した旨を告げた。 

 

議決に加わることの出来る理事数 15名 

出席者理事数          15名 

次いで定款第 35条により、小嶺衛が議長となり、直ちに議案の審議に入った。 

 

［報告事項］ 

１．会長 

※月次活動報告 

２．副会長 

※月次活動報告 

３．事務局 

※月次活動報告 

・R3.1/12～2/8までの受付・発行文書 …【収受・発行文書(原本)ﾌｧｲﾙ】  

・R3.1/1～1/31までの会員異動詳細 …【資料ﾌｧｲﾙ 2】 

・事務員の給与明細 …【資料ﾌｧｲﾙ 3】 

４．社会職能局 

※月次活動報告 

５．教育学術局 

※月次活動報告 

６. 各種委員会 

 

 

 

 



第 1号議案  入会の承認に関する件 

提出日：令和 3年 2月 8日 提出者：上間聖子 

担当局：事務局 担当部：総務部 

議案主題 入会の承認に関する件                   【資料ファイル 1】 

議案内容 

及び 

提出理由 

 

【入会申請者】計 1件  承認：1件、 否認：0件、保留 0件 

【会員動向】令和 3年 1月 31日現在 ※連絡不能者含む 

・在会会員数：1,544名、施設所属会員数：1,386名、自宅会員数 158名 

・休会：236名 

・会員所属施設数：275施設 

 

【期間会員動向】令和 3年 1月 1日～令和 3年 1月 31日 

※当協会入力状況から検索 

異動：44名（県内：40名 転入：0名 転出：4名）  

(うち再申請：0名 否認 0名） 

休会：45名※休会継続含む  

退会：5名  

復会：3名 

審議内容 

① 入会の可否について 

上間）入会状況・異動会員状況について説明。 

質疑無。 

審議結果 

①  入会の可否について 

全会一致で可決 

担当局：事務局 担当部：総務部 

備 考 
 

 

 

第 2号議案  令和 2年度政策活動推進委員会研修会事業開催について 

提出日：令和 3年 2月 6日 提出者：池城正浩・當間智史 

担当局：政策活動推進委員会 担当部： 

議案主題 
令和 2 年度政策活動推進委員会研修会事業開催について 

議案内容 

及び 

提出理由 

令和３年度介護報酬改定を目前にし、県民の医療・保健・福祉に携わる理学療法士会

員への知識向上・適切な事業運用に寄与すべく研修会を開催。 

本件は定款第 4条（2）理学療法士の職業倫理の高揚を図り、学術及び技術の向上に関

する事業として実施する。 

 

実施予定日：令和３年３月 （月 or木） 18:30〜20:00  

［対 象］ 

 沖縄県理学療法士協会会員、非会員・他職種 

［参加費］ 

 沖縄県理学療法士協会会員：無料、非会員・他職種：5000円 



［場 所］ 

 Web開催（Zoom研修会） 

［案内方法］ 

 FAX通信・HP・FB等 

［関係機関］ 

  共催：沖縄県理学療法士連盟  

審議内容 

検討１：連盟共催について 

 

當間）今年度の政策活動推進委員会研修会について計画案を説明。 

内容としてはファシリテート研修会として事前に質問を受けてそれにこたえる方式を

計画している。 

末吉）参加費が無料となっているが、これはなぜか。 

當間）今回は ZOOM開催のため、情報提供としたため。非会員は差別化の為、有料とし

ている。 

又、内容としては「令和３年度の報酬改定のリハビリに関しての内容でケアマネ協会

の高良会長に講師を依頼している。更に沖縄県理学療法士連盟との共催で考えている。 

末吉）以前連盟では収益事業としてのお話もあったが、この開催方法で良いのか。 

小嶺）開催方法等については、今後三役で連盟と検討することとする。 

當間）今回ケアマネ協会の会長を講師とする場合、謝金などについてはどの様にすれ

ば良いか。 

久高）協会の規程に沿って支払うことになりますが、介護支援専門員協会の会長の役

職をどのランクとして取り扱うか、他団体の基準等も確認して報告する。 

内容についてはいかがか。 

山城）今回のテーマが介護報酬改定を目前にしてのことなので、内容としては良いの

ではないか。 

仲宗根）加算の部分については聞いてみたいというニーズはあるのではないか。ただ、 

研修内容がリハビリ的に押さえておきたい内容になっている二かが問題となると思

う。 

金城）既に各施設は４月改定に向けて情報収集を行っており書式などの整備も進んで

いると思う。その点を考慮していただき、確認ができる内容になっていると参加者は

増えるのではないか。 

小嶺）高良会長がどの様なお話をするのかが重要であると考える。 

武富）リハビリの内容についてであれば、ケアマネとの関係性の部分でも良いのでは

ないか。 

小嶺）理事・監事よりいただいた意見も加えて内容を詰めていってはどうか。 

當間）内容について確認していく。 

山城）共催についてはどの様にするのか。 

小嶺）共催のついては連盟の啓蒙の意味もあるので良いのではないか。 

末吉）主催・共催・協賛・後援等度の形が良いのか。 

久高）形式については事務局で一旦預かりとして今後決定してご報告する。 

審議結果 

検討１：連盟共催について 

全会一致で可決 

担当局：政策活動推進委員会 担当部： 



備 考  

 

第 3号議案  沖リハ学院職業実践専門課程認定に係る「教育課程編成委員」の推薦について 

提出日：令和 3年 2月 16日 提出者：久高 将臣  

担当局：事務局 担当部：事務局長 

議案主題 
沖リハ学院職業実践専門課程認定に係る「教育課程編成委員」の推薦について 

議案内容 

及び 

提出理由 

医療法人おもと会 沖縄リハビリテーション福祉学院より職業実践専門課程認定に係

る「教育課程編成委員」の派遣について依頼が届いている。 

当協会の代表者である小嶺衛会長を推薦したい。 

 

審議内容 

① 小嶺会長の推薦可否について 

久高）職業実践専門課程と推薦の経緯について説明。 

既に昼間部と夜間部で２名の推薦を行っているが、更に１名の追加推薦をとなってい

る。 

特に意見無 

審議結果 

① 小嶺会長の推薦可否について 

全会一致で可決 

担当局：事務局  担当部： 

備 考  

 

公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

     会 長 小嶺  衛 

       監 事 千知岩 伸匡 

                      監 事 仲覀  孝之 

 

 


